



3ème formation des formateurs, Catane, 7 au 9 novembre 2018

Les 5 et 6 novembre 2018, les partenaires de DIRE-MED ont organisé leur 3ème réunion de suivi à l'université de Catane. Ils ont fait le point sur le projet, le déroulement des activités et la production des livrables. Cette réunion a été l'occasion d'avancer dans la définition des mobilités pilotes – étudiantes, académiques et administratives – que DIRE-MED doit mettre en place, ainsi que dans l'organisation du premier événement de dialogue interculturel qui aura lieu à Tanger les 23 et 24 avril 2019 !

Cette réunion a également été l'occasion d'un travail de groupe et d'une réflexion profonde sur le dialogue interculturel, grâce à l'aide d'un intervenant externe, Altino Barradas, de l'Association Propósito inadiável.



Les 7,8 et 9 novembre 2018 s'est tenu à Catane le dernier séminaire de formation des formateurs. Son objectif était de renforcer les connaissances et compétences des participants en matière d'opportunités de mobilité internationale pour les personnels administratifs. Le séminaire a été coordonné et animé par les collègues d'EUSA, de l'université de Catane et d'INCOMA.

Filomena Capucho, directrice des relations internationales du Centre VISEU, de l'université catholique portugaise a partagé son expérience de gestion et développement d'un bureau des relations internationales et a donné une dimension récapitulative aux 3 séminaires. Les partenaires tunisiens, marocains et algériens ont présenté une bonne pratique de leur institution en matière d'opportunités de mobilité internationale des personnels administratifs.

Suivant la logique de formation en cascade, les partenaires doivent désormais organiser des ateliers à l'échelle locale dans le but de transmettre leur savoir-faire et agir comme formateurs auprès de la communauté académique et administrative de leur université.